

## Sigue débil el consumo privado: Alberto Jones

REY RODRIGUEZ (REPORTERO): La economía sigue siendo una de las mayores preocupaciones del gobierno de Enrique Peña Nieto. Su promesa de llegar a mayores tasas de crecimiento económico no se han podido cumplir en los primeros años de gestión.

Durante 2013 la economía creció en 1.3 por ciento y para 2014 se espera que cierre en 2.7 por ciento, por debajo de las estimaciones del gobierno que oscilaban por arriba del 3.

Sin embargo las cosas parecen estar cambiando.

ALBERTO JONES (DIRECTOR MOODY'S MEXICO): La inversión en construcción por fin está en terreno positivo, habrá que ver que esto se consolide en los próximos meses ya como una tendencia firme, pero es de esperarse que esto vaya consolidándose. La inversión en maquinaria por ejemplo importada.

REY RODRIGUEZ: Aunque hay otros indicadores que llaman a la cautela.

ALBERTO JONES: El consumo privado, que representa un porcentaje tan importante del Producto Interno Bruto de nuestro país, más del 60 por ciento, ese sigue muy débil.

REY RODRIGUEZ: El gobierno asegura que las recién aprobadas reformas estructurales, entre ellas la energética y la de telecomunicaciones, traerán más inversiones que se reflejarán en más y mejores empleos.

AGUSTIN CARSTENS (GOBERNADOR BANCO DE MEXICO): Hemos visto manifestaciones mucho más claras de una recuperación. Nosotros pensamos que el crecimiento para el tercer y cuarto trimestre será cercano al 1 por ciento en términos trimestrales.

REY RODRIGUEZ: Pero los beneficios de esas reformas no se verán en un corto plazo, creen algunos.

BRENDAN CASE (BLOOMBERG): En teoría, con mucha inversión adicional, con más empleos que se crean en teoría, se generarían más trabajos y se generarían más trabajos mejor remunerados. Como tú sabes, de la teoría a la práctica es otra cosa.

REY RODRIGUEZ: El mes pasado el gobierno envió al Congreso una iniciativa de ley para impulsar el crecimiento sostenido de la productividad, una asignatura pendiente en un país cuya economía ha venido perdiendo competitividad.

Por lo pronto la recuperación de la economía estadounidense y la aceleración del gasto público podrían ser la tabla de salvación que ayude a que el crecimiento de la economía mexicana sea ligeramente superior al pronosticado.

Rey Rodríguez, CNN Ciudad de México.